Ciné-débat autour du film « Hors normes », jeudi

Ce jeudi 30 janvier à 20 h, le cinéma le Sélect vous propose la projection du film « Hors normes » suivie d'une conférence du centre hospitalier sur la prise en charge et l'accompagnement des personnes autistes.

LE CATEAU-CAMBRÉSIS.

Bruno et Malik vivent depuis vingt ans dans un monde à part. celui des enfants et adolescents autistes. Au sein de leurs deux associations respectives, ils forment des jeunes issus des quartiers difficiles pour encadrer ces cas qualifiés d'hypercomplexes. Une alliance hors du commun pour des personnalités... hors normes. Voilà pour le résumé du film Hors normes.

Les réalisateurs, Éric Toledano et Olivier Nakache, ont misé sur deux acteurs emblématiques que sont Reda Kateb et Vincent Cassel. Ainsi que sur toute une bande de jeunes touchants, poignants et même bouleversants! L'histoire de cette association en marge des textes et des règlements, qui accepte toutes les pathologies que les autres refusent, est assez évocatrice et riche d'enseignement sur le fonctionnement de nos institutions... en ciblant exactement les difficultés rencontrées au quotidien dans le vécu avec ces autistes en grande



Des acteurs émouvants pour un film qui l'est davantage encore.

souffrance.

Si la démarche des deux cinéastes est de dénoncer tout le décalage entre l'administration représentée ici par l'Inspection générale des affaires sociales. froide et implacable, et cette association capable de trouver toutes les solutions humaines

La conférence du centre hospitalier qui suivra la projection vous propose de toucher à la réalité de ce monde méconnu.

possibles pour tous les problèmes des uns et des autres. c'est réussi! Mais qu'en est-il exactement? La conférence du centre hospitalier qui suivra la projection vous propose de toucher à la réalité de ce monde méconnu.

Le Sélect, 30, rue des Remparts au Cateau-Cambrésis, Contact: 03 27 84 62 52.